



# 東中だより



No. 2 令和5年4月21日

伊丹市立東中学校長

多田英稔

令和5年度がスタートして、早1ヶ月が過ぎようとしています。

新型コロナウイルス感染症の対応も刻一刻と変化しております。5月8日からは感染症法上の2類から5類相当に引き下げられようとしています。どのような対応になるかは、未だ見通しが立ってはおりませんが、生徒たちが学校生活にしっかり取り組めるよう学校としても全職員で取り組んで参ります。ご家庭におかれましても、ご苦労が多いことと思いますが、生徒の健康管理につきましても今後ともご協力をよろしくお願いいたします。

さて、明日は東中学校の「創立記念日」です。昭和22年（1947年）の4月22日に、現在の東りいたみホール場所に青年学校校舎があり、そこを利用して開校式が行われました。

そして、昭和30年（1955年）に現在の高台に校舎が移転し、従来の校章を現在のもの（ポプラの葉）に改め、校訓「自治・勤勉・友愛」の名のもと多くの生徒が本校を築立っていきました。

創立記念日には、普段の学校生活、さらに中学生として家庭、地域で果たす役割等について、お子様とご家庭でお話をされる機会にさせていただければ幸いです。

なお、今年度は土曜日の週休日ですが、平成29年12月20日付の伊丹市教育長通知におきまして、平成30年度より、学校創立記念日にかかる休業日は廃止となっておりますので、あわせて、ご理解とご協力をお願いいたします。

## お知らせ

**4月29日（土）よりサタスタ（土曜学習）が始まります。**

**希望者は自主的に参加しましょう。西館でやっています。**

**1年生も参加可能です。時間は9：00～11：00までの間の自主学習になります。希望者は足を運んでみてください。**